

大みそか恒例のNHK紅白歌合戦
石巻市立門脇小学校校庭からでした。先生たちが必至になつて子供たちを津波から守りぬいたこの小学校で鎮魂歌「ひとつ」が歌われました。縁あつてさやかな支援でつながれた門脇小学校。
今年も温かい人の絆で子供たちの笑顔が早く取り戻せますよ。あじさい職員一同

あけましておめでとうございます。
日頃は、あじさい家族会の諸活動に対し、温かいご支援とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。
さて、今年度も大切な活動として、位置づけております家族会主催の家族会喫茶は、家族会有志の皆さん方が、一杯の香り豊かなコーヒーを通して、入所者の皆さんにこぼれる笑顔を楽しみに、毎月1回の開催を計画いたしております。
インスタントコーヒーでは味わえぬ、コーヒーメーカーで抽出した心地よい香りのコーヒーと美味しいケーキを提供し、ほのぼのとした穏やかな時間を体感していただ

いてあります。
ご家族の皆さん、是非一度入所者の皆さんと一緒に「コーヒーメーカー」の香りが漂う4階の喫茶コーナーへお出になりませんか。素敵な笑顔に出会えますよ。お待ちしております。あじさい家族会会長 平山透

スのいもん山カア国へ最ありやわでまるもはい話正ヨた無 かおがいうけ成
に。傾て小市でトはー力もるスはり、りもお大、まし月ーと事さ。過、日ごま242
な毎向いさ国あり、ト大クトりあ大と、正切ーすしに口言新て ご皆がざし年0
る年がるなへるツ自特リ切りの、り切い一月な年。たつツう年、しさついてー1
と、の国世、ク国にツなス誕イまう年。日で日いいバ事を今回、でんづまお新2
、リよでー界バののイク日マ生エせはこの海で、本とてので、迎え、しいきすめ年年
日、をでチ総中夕系でス日スん 变と始外あ最で思おあは、よかま。で
本でそ抱最力本にリのすがでキが うがす寒と明平

新潟都演紹介2012

日本
祝☆抽レイ
YAHOO!
Jリーグ初制
覇おめでとう。
J 1昇格一年目での
優勝という初の快挙を成
し遂げました！
鹿島 よ今年は巻き返し
てくれ！
さらに今年はロンドン
五輪が開催されます。
みんなで日本を
応援しよう
P.S.生まれ変わる大
阪勢、躍進を遂げた神戸、
天皇杯準優勝の京都など
関西勢の躍進にも期待
』

すたをのい注充とい思でいいもまき力。力になり風をはあじさいト。明けましておめでとうござります。今年の抱負はあじさいト。

A group of nine people, including a woman holding a white paper airplane, posing for a photo in an office setting. The group is arranged in two rows: five people standing in the back and four people sitting in the front. The woman holding the paper airplane is in the front row, second from the left. The office has a green decorative border around the photo.

今年はインドア派になれたらいなあ。なんて思つてみたり、
みんなつたり……。まずは**体力作り**をしてみようかなあ。と思つてみたり、みんなつたり……。
日本中が、みんなつたり……。
満ちいた年になればいいなあ。に

去年は体調不良で新聞部の活動にあまり参加できませんでしたが、今年は後輩君たちの手となり足となり、あじさいから色々な情報を発信します。

大きな災害に対し、今私ができることを新聞作りを通じて綴つてまいりました。ここ神戸でも阪神大震災を経験した時には子供だった職員が今や要となり、がんばっていく世代になつています。介護の仕事の現状は依然として厳しいままです。その中での利用者様や職員のありのままの生活を紙面でお伝えすることを新聞部のモットーとしてこれからもがんばつてまいります。トナカイの角つけたりする技術は他でもっと有効活用して下さい。

まだまだで
きたいな
いことがた
くさんあるの
に、過信してし
まうことがあるので、
初心を忘れずに利用者
の方と接するようにした
いです！！